

<p><b>1年1組(バザー)</b></p> <p>私たち1ー1は、ポップコーン&amp;ジュースセットとたこ焼き&amp;ジュースセットを販売します。ポップコーンは2種類、ジュースは5種類あり、たこ焼きは揚げたこ焼きとなっております。ポップコーンは、カリッと映画館で食べるような食感。たこ焼きは、サクッとした表面にトロツとした中身です。第2調理室でたくさん用意して待っています！</p>	<p><b>1年2組(ステージ)</b></p> <p>私たち1ー2は、男子が寸劇&amp;ダンスで作った1つの物語を、女子がJ-POPとK-POPのメドレーダンスを発表します。発表では、私たちが全力で楽しみ少しでも文化祭を盛り上げられればと思っています。至らないところもあると思いますが、最後まで見ていただくとありがたいです。</p>	<p><b>生物生産科1年(バザー)</b></p> <p>私たちA1は、とてもとてもおいしい母の味・カレー、フワフワデザート・シフォンケーキ、お湯を入れるだけで、あら不思議・インスタントコーヒーを販売します。メンバー18人で力を合わせて、すばやく作れるようになりました。私たちの料理をぜひ食べに来て下さい。</p>	<p><b>電気科1年(展示)</b></p> <p>私たちE1は、キュートなディズニーのキャラクターたちの切り絵を作りました。未経験の人が多く、最初は不安でしたが、なんとか1人1人完成させることができました。また切り絵は細かい作業のため、初めての僕たちには難しい経験でしたが、作品1つ1つから僕たちの頑張りがあふれ出ています。どうぞご覧下さい。</p>
<p><b>2年1組(ステージ)</b></p> <p>あなたは覚えていますか？かつて、ガラスの靴を落としたことから、王子様の愛を手に入れた美少女・シンデレラを…。時は流れ20XX年。ひょんなことから人生が変わってしまった少女がいた。シンデレラを夢見て、前向きに生きるたくましい彼女の前に現れたのは?! この物語はきっと貴方に夢は叶うと教えてくれる！</p>	<p><b>2年2組(展示)</b></p> <p>今回、私たちのクラスでは、トイ・ストーリーをテーマに選択室1教室を装飾しました。実際に見て下さる方が楽しめるように、教室内では動画の放映や縁日などを行う予定です。ぜひお越し下さい。</p>	<p><b>生物生産科2年(展示)</b></p> <p>私たちA2は、去年のモザイクアートで素晴らしい賞をいただきました。今年のA2の団体名は、ONE IN A MILLION A2最高です。100万分の1のバルーンアートを作るので、ぜひ電気科2年教室に足を運んで見に来て下さい。</p>	<p><b>電気科2年(展示)</b></p> <p>私たち、E2は、去年に引き続き、電気工事室でお化け屋敷をします！ 隅々まで工夫を凝らしてあり、楽しんでもらえると思います。去年は人気のあまり入場できない方もいたので、今年は時間に気を付けてご来場下さい！</p>
<p><b>生物生産科3年(展示)</b></p> <p>私たちA3は、折り鶴でジブリの「となりのトトロ」のモザイクアートを作りました。鶴を作るのが苦手な人が多い中、得意な人が教え合っていて、みんなで協力することができました。良い作品ができましたので、皆さん、見に来て下さい。</p>	<p><b>電気科3年(ステージ)</b></p> <p>私たちE3は、CM制作と舞台でダンスをします。今年は、就職試験や進学試験などがあり、練習や制作する時間をあまり取れませんでした。しかし、みんなで協力して作業を進めることで、文化祭に間に合わせることができました。CM制作もダンスも楽しめるものになっていると思います。よければ、手拍子などで盛り上げてくれるとありがたいです。</p>	<p><b>家庭クラブ(バザー)</b></p> <p>私たち家庭クラブは、2・3年生のフードデザイン選択者が考案したレシピを元に、三色丼、一口ドーナツ、及びフランクフルトの食物バザーを行います。三色丼には、挽肉、炒り卵、いんげんが彩りよくのっておりとてもおいしいです。一口ドーナツはプレーンとココアの2種類の味が楽しめます。ぜひ、家庭クラブのバザーにお越し下さい。</p>	<p><b>書道選択(ステージ・展示)</b></p> <p>書道パフォーマンスは、書道選択者有志が急遽集まったメンバーなので完成度が高くないですが、精一杯、心を込めて欠きますので、暖かい目で見守り下さい。また、1年2組教室にて、漢字・漢字仮名交じり、篆刻・表札などの作品も展示しておりますので、ゆっくりご覧下さい。</p>
<p><b>電気科(展示)</b></p> <p>電気科は第一・二種電気工事士などの資格取得に頑張っています。さらに「ものづくりコンテスト」という県下の工業系の生徒が競技する大会に、電気工事部門で毎年参加しています。そこで実際に競技する約4分の1の大きさのミニチュア版を展示しました。家庭で使い慣れている照明器具が案外複雑に配線されています。是非ご覧下さい。</p>	<p><b>保健委員会(展示)</b></p> <p>普段飲んでいるその飲み物って大丈夫？この夏も高校生の熱中症のニュースが多く報じられました。適切な水分補給を探るため、保健委員会では「種子高生の飲み物についてのアンケート」をまとめました。またペットボトルに含まれる砂糖の量も展示します。ペットボトルの意外な落とし穴に注目！場所は、保健室前の廊下です。</p>	<p><b>美術部(展示)</b></p> <p>武道館にて、美術部や1・2年生美術選択者の作品を展示しています。展示の内容は、1年生による有名画家たちの作品模写や、2年生が粘土で作成した馬や猫、羊などの動物彫刻、空想画、版画です。また美術部は、日々描いてきたデッサン画や南日本ジュニア美術展に出品した油絵を展示しています。ぜひ、ご覧になって下さい。</p>	<p><b>写真部(展示)</b></p> <p>写真部は、去年の文化祭や今年の体育祭など学校行事で撮った写真、植物や動物・景色などの写真は武道館にて展示しています。これらの写真は、私たちが行事の記録を残そうと、また何気なく良いと思って撮ったものです。他の展示を見るついでに、見ていただいてもよろしいです。</p>
<p><b>情報科学部(展示)</b></p> <p>情報科学部は、マイコンカーの展示を芸術棟・選択室D1にて行います。模擬走行も行いますので、是非足をお運び下さい。</p>	<p><b>吹奏楽部(ステージ)</b></p> <p>私たち吹奏楽部は、現在6人で活動しています。人数が大変少なく、演奏面、演出面で不十分な部分があるかと思いますが、今の私たちにできる最高の演奏ができるよう精一杯頑張ります。今回は、今村先生、栗栖先生、高石先生にも演奏を一緒にしていただきます。また曲中に出てくる特別ゲスト皆さんにも注目しながらお楽しみ下さい。</p>	<p><b>軽音楽部1年(ステージ)</b></p> <p>私たちは1年生バンドemu(エミュ)は、楽器初心者が集まったバンドです。始めたばかりで技術はまだまだつたないですが、一生懸命頑張りますのでどうぞお聞き下さい。</p>	<p><b>軽音楽部2年(ステージ)</b></p> <p>私たち軽音楽部2年バンド「NIN E'S」は、今日の文化祭のために練習を積み重ねてきました。今回は、よりたくさんの曲を演奏したいということで、メドレーにしてみました。ロックやバラード、ポップな曲をいくつか選曲しました。皆さんも、知っている曲だと思うので、私たちと一緒に盛り上がりませんか？手拍子などで後押ししてくれるとうれしいです。</p>
<p><b>放送部(ステージ)</b></p> <p>私たち放送部は、現在2年生5名、1年生1名の計6名で活動しています。今回は、NHK杯最優秀賞作品で馬毛島について取材した「わたしたちと宝の島」と、全国高校総文祭宮城大会出場作品「音で繋ぐ」を上映します。どちらも2年部員が中心となって制作しました。歴代の先輩方の力にはまだまだ及びませんが、ぜひご覧ください。</p>	<p><b>職員バンド(ステージ)</b></p> <p>今年もやってきました文化祭。新たなミュージシャン、新たなボーカルが加わり、自分たちではパワーアップしたと思っているのですが、前列の3年生の皆さんの力がないと、盛り上がるかわかりません。もちろん2年生、1年生もよろしく願いますね。</p>	<p><b>PTA(バザー)</b></p> <p>今年もPTA総務部は、食物バザーで「うどん」を販売いたします。毎年おいしいと好評です。皆さんに喜んでいただけるよう愛情いっぱい込めて頑張っています。皆様、是非たくさん食べに来て下さい！</p>	<p><b>生徒会(ステージ)</b></p> <p>今年のオープニングは、1年生が主体となって制作しました。各団体の今日までの頑張りが垣間見えるものとなっております。そして、幕間の旅に上映される3年生へのメッセージビデオは、今年も多くの先生方に協力をいただきました。昨年と少し違ったメッセージビデオとなっているので、最後までお楽しみください。</p>